

TESTSIEGER UND BESTSIEGER.



30.07.2024 09:03 CEST

Bestnote im connect-Festnetztest 2024: Deutsche Glasfaser erneut als „überragend“ ausgezeichnet

- *Das Netz von Deutsche Glasfaser ist Testsieger und erhält von connect zum zweiten Mal in Folge die Auszeichnung „überragend“ – als einziger Anbieter dieses Jahr.*
- *Mit 954 von 1.000 möglichen Punkten liegt Deutsche Glasfaser vor allen anderen Anbietern in Deutschland und verbessert sogar das überragende Ergebnis aus 2023.*
- *Deutsche Glasfaser erhält als Testsieger der Regionalwertung auch beste Wertungen in der Kategorie Zuverlässigkeit.*

30.07.2024, Düsseldorf. Deutsche Glasfaser ist Testsieger im renommierten Festnetztest des Telekommunikationsmagazins connect. Als einziger Anbieter in Deutschland wurde der Digital-Versorger der Regionen mit der Bestnote „überragend“ ausgezeichnet. Das liegt am hervorragenden Abschneiden in allen Wertungskategorien – insbesondere bei den überragenden Down- und Uploadraten. In der Punktwertung liegt das Unternehmen sowohl bei der durchschnittlichen aktiven Download-Datenrate und bei der aktiven Upload-Datenrate im Vergleich zu allen anderen getesteten Unternehmen mit weitem Abstand auf dem ersten Platz. Auch bei der passiven Upload-Datenrate, der Stabilität sowie der Latenz ist Deutsche Glasfaser in der Spitzengruppe. Außerdem erhält der Netzanbieter die beste Wertung in der Kategorie Zuverlässigkeit. Laut connect beschere der klare Fokus auf die leistungsstarke FTTH-Technik Deutsche Glasfaser den Gesamtsieg in der Regional-Kategorie.

„Von Anfang an hat Deutsche Glasfaser als Pionier und Schrittmacher der Branche auf FTTH-Glasfaser als die zukunftsichere Festnetztechnologie gesetzt. Es freut uns daher sehr, unser Leistungs- und Qualitätsversprechen an unsere Kundinnen und Kunden mit den Bestnoten im Festnetztest von connect erneut bestätigt zu sehen. Das ist eine schöne Auszeichnung unserer täglichen Arbeit und motiviert uns, den Glasfaserausbau deutschlandweit weiter voranzutreiben und auch weiterhin die beste Qualität zu liefern“ sagt Ruben Queimano, Chief Commercial Officer der Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe.

2022 hat Deutsche Glasfaser zum ersten Mal am Festnetztest von connect teilgenommen und mit 939 von 1.000 möglichen Punkten das [beste Ergebnis aller Anbieter](#) erzielt. 2023 erhielt das Unternehmen [die Bestnote „überragend“](#). Dieses fantastische Ergebnis konnte Deutsche Glasfaser dieses Jahr noch einmal als einziger Anbieter und mit einer besseren Gesamtpunktzahl wiederholen.

Der connect Breitband- und Festnetztest ist die am meisten beachtete Qualitätsprüfung ihrer Art in Deutschland. Er wird seit 2010 jährlich durchgeführt und ist das Pendant zum connect Mobilfunk-Netztest, der erstmals 1999 stattfand.

Zum Crowdsourcing- Ansatz des Tests

Connect hat gemeinsam mit der accenture-Tochter umlaut im fünfzehnten Jahr des connect- Festnetztests 804 Millionen Samples von 736.786

berücksichtigten Internetleitungen im Zeitraum von 24 Wochen (Anfang Januar bis Ende Juni 2024) in die Analyse der Ergebnisse einfließen lassen. Im Fokus des Tests steht die tatsächlich von den Kunden erlebte Leistung und Qualität.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro. www.deutsche-glasfaser.de

Kontaktpersonen



Dennis Slobodian

Pressekontakt

Pressesprecher

presse@deutsche-glasfaser.de